
 

 

AFA CEIP VIVERS. CURSO 2024-2025 

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 17-12-2024 

 

Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Familias del Alumnado del CEIP 

Vivers, celebrada el 17 de diciembre de 2024 en el Salón Multiusos del centro, a las 16.45 h. 

en segunda convocatoria. Han asistido los siguientes miembros de asociación: 

Mari Pau Morant, David Luque, Guido Nicolás Alessandro, Héctor Canorea, Begoña Civera, 

Lorena Clar, Yaiza Ortiz, Lucas Benac, Arturo Sánchez, Alejandra Turk, Rafa Vega, Lorena 

Gallego, Bruno Pomara, Joanna Krezel, David Schimel, Gema Candela Soto, Chelo Sebastian, 

Alexia Grau, Rosario Llorente y Raquel Robla. 

De acuerdo con la convocatoria, se ha seguido el siguiente Orden del Día:  

1. Apertura de la Asamblea 

2. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

3. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea General  del 10/12/2023. 

4. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea General Extraordinaria del 

3/10/24 

5. Presentación y ratificación de vocales a la Junta Directiva. 

6. Presentación y aprobación de los nuevos Estatutos de la AFA. 

7. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de actividades de la AFA curso 

2022-2023. 

8. Presentación y aprobación, si procede, del balance económico de cuentas de la 

AFA curso 2023-2024 

9. Presentación de las comisiones de trabajo y aprobación, si procede, del Plan de 

Trabajo 2024-2025. 

10. Presentación y aprobación, si procede, del Presupuesto para 2024-2025. 

11. Ruegos y preguntas. 

 

Primer punto del día. Apertura de la Asamblea. 

El presidente David Luque, abre la asamblea a las 16:45h, junto con el resto de 

asistentes. Es en este momento cuando Begoña lee un escrito a la asamblea realizado por la 

co-presidenta Ana Conca, que por motivos laborales no ha podido asistir a la misma. El escrito 

es el siguiente: 

Buenas tardes a tod@s,  

Quería disculparme por no poder estar en esta primera asamblea, por motivos 

laborales estoy fuera de Valencia. 

Quería agradecer a David, Bego y MariPau su implicación y dedicación, ya que no está siendo 

sencilla la transición, hay un montón de frentes abiertos  que poco a poco vamos solucionando 

y también dar las gracias el equipo directivo saliente, que están ahí para todo lo que 



necesitamos. Dar las gracias a las comisiones y las personas coordinadoras que están al frente 

y están haciendo una gran labor, hoy conoceremos vuestra hoja de ruta , vuestras propuestas, 

si necesitáis  más gente, etc.… El motivo de estas palabras es recordaros a tod@s las familias 

que formamos parte de la AFA CEIP VIVERS,  lo necesarias que somos para que aportar en 

nuestro cole, el cole de nuestros peques, a veces es complicado, dedicamos el tiempo que 

muchas veces no tenemos, tiempo familiar, de ocio, de descanso, pero es vital y necesario. 

¡¡¡GRACIAS!!! 

Para muestra de lo necesari@s que somos, nuestra movilización con el tema de la TALA, ha 

resultado ser un éxito, ya tenemos los árboles, aunque sean pequeñitos… mientras crecen, 

pensaremos en otras soluciones. ¿Qué es lo importante? La mirada de futuro, el CEIP VIVERS 

volverá a tener árboles en condiciones, en unos años, está clarísimo, pero será gracias a la 

labor de la AFA VIVERS y creo que es lo que nos hace grandes, pero muy grandes. 

Un abrazo,  

Ana Conca 

Vice-presidenta /co-presidenta de la AFA CEIP Vivers 

 

 

Segundo punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

El Orden del Día queda aprobado por unanimidad.  

 

Tercer punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea General  del 

10/12/2023. 

 

El acta de la asamblea General Ordinaria del 10/12/23 queda aprobada por unanimidad. 

   

Cuarto punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea General 

Extraordinaria del 3/10/24 

 

El acta queda aprobada por unanimidad.  

 

Quinto punto del día. Presentación y ratificación de vocales a la Junta Directiva. 

 

La secretaria, Mari Pau Morant, presenta los cargos de la junta directiva a la asamblea. 

También los portavoces de cada clase para el presente curso, y los miembros de las comisiones 

de trabajo.  El organigrama es el siguiente:  

Junta Directiva: 

Copresidenta: Ana Conca y  David Luque. Tesorera: Begoña Civera. Secretaria: Mari Pau 

Morant. 

Portavoces: 



1º Infantil // Elena Martínez // Diego Lanáquera 

2º Infantil // Neus Antorn // Violeta Rustarazo 

3º Infantil // Mari Pau Morant // Yaiza Ortiz 

1º Primaria // Joanna Krezel // Eva Vivanco 

2º Primaria // Lucía Grandes // Alejandra Turk 

3º Primaria // Inma Sánchez // Eva Forés 

4º Primaria // Débora Brotons Raquel Robla 

5º Primaria // María Maroñas 

6º Primaria // Chelo Sebastián 

Comisiones de trabajo:  

Enriquecimiento del proyecto educativo y formación de familias 
Concurso literario y de dibujo // Maria Maroñas // Lucía Grande // Chelo Sebastian 
Escuela de Familias // Yaiza Ortiz 
Charla de sexualidad // Trini Blanch 

Alimentación y hábitos saludables // Lucas Benac  

Apoyo la mejora de infraestructuras del centro y adaptación al cambio climático  //  David 
Luque // Inma Sánchez 

Educación en Diversidad, Igualdad e Inclusión // Begoña Civera // Violeta Rustarazo 

Extraescolares // Alicia Altozano // Jordi Camarasa 

Fiestas y eventos // Eva Vivanco // Vicente Micó 

Paz y solidaridad 
Mercadillo solidario y fondo social AFA // Begoña Civera // Paulina Ferraresso 
Acogida // Trini Blanch 

Comunicaciones // Yaiza Ortiz 

Agendas // Lucía Grandes 

 

Sexto punto del día. Presentación y aprobación de los nuevos Estatutos de la AFA. 

 

Mari Pau, la secretaria, explica a la asamblea la modificación que se va a llevar a cabo en os 

estatutos de la AFA. El primer cambio será el nombre de la asociación, que constaba en los 

antiguos estatutos como AMPA Villar Palasí y a partir de ahora pasará a ser AFA CEIP Vivers. El 

segundo cambio que se va a llevar a cabo es que las comunicaciones de la AFA se puedan 

hacer a través de mensajería instantánea, ya que antes se debían de hacer a través del tablón 

de anuncios del cole. Y por último, que la periodicidad de los cargos de la Junta Directiva sea 

de 2 años, y en los estatutos constan 4 años.  

Se procede a la votación y los nuevos estatutos de la AFA se aprueban por unanimidad.  

 



Séptimo punto del día. Presentación y aprobación, si procede de la memoria de actividades 

de la AFA curso 2023/24.  

David Luque, el presidente, presenta a la asamblea la memoria de actividades del curso 

2023/24. Serian las siguientes:  

La AFA se enorgullece de compartiros un resumen de las actividades durante este curso 2023-

2024. Gracias a las 133 familias que actualmente conformamos la AFA, sin el compromiso y el 

aporte de todas las familias esto no hubiera sido posible. 

Comisión de alimentación y hábitos saludables:  

Mejoras en la cocina: Hemos gestionado, gracias a la inversión anual de Serunion, la 

instalación de una nueva pila y grifería en la cocina. Dicha inversión corrió a cargo del centro 

tras solicitarla a través del consejo escolar. 

Charla con Juan Llorca: “Educar alrededor de una mesa” Gracias a la financiación de la AFA , el 

reconocido chef Juan Llorca vino a dar una charla al cole a la que pudieron asistir de forma 

gratuita todas las familias de la AFA y también el resto de las familias del cole, además abrimos 

la charla al barrio. 

Actividad “Ven a comer al cole”: Representantes de todas las clases han ido a comer al cole. 

Durante todo el año y previa inscripción, las familias que han querido venir a comer al cole, 

han tenido la oportunidad. Dos comensales de cada clase han podido venir a disfrutar del 

menú que comen sus peques, conocer el espacio del comedor y al personal que trabaja y está 

con los/las peques todos los días, aportando así de primera mano sus impresiones sobre este 

servicio, dándonos feedback, ayudándonos a mejorar y también valorándolo de manera 

positiva. 

Seguimiento del servicio de comedor: Familias, alumnado, empresa de comedor y colegio, 

unidos para mejorar el comedor. Cada dos meses la comisión se ha reunido con Serunion para 

hablar sobre los menús, incentivar mejoras e intentar cubrir necesidades, convivencia, etc. A 

estas reuniones han asistido representantes de todos los cursos de primaria, idea de Serunion 

que a la comisión le pareció magnífica, para dar su parecer y mejorar, bajo su punto de vista, 

aspectos de los menús y también de la convivencia en el comedor. 

Colaboración de Serunion Aportación de comida y bebida en los eventos organizados por la 

AFA. Gracias a la labor de la comisión, Serunión ha colaborado en todos los eventos del cole, 

aportando siempre comida y bebida para los eventos: fiesta de Navidad, fiesta de la primavera 

y merienda en la charla de Juan Llorca. 

Comisión de enriquecimiento del proyecto educativo: 

IV Edició Concurs Literari: Una iniciativa para fomentar la creatividad, la lectura y la escritura. 

La cuarta edición del concurso fue un éxito. Este año la temática fue “Las Emociones”: 

● 43 obras presentadas 

● 5 premios individuales con un cheque para gastar en una librería. 

● 2 premios de un Taller de Cómic con el ilustrador Iván Alfaro para las clases más 

participativas de Infantil y Primaria. 

 



Taller Por-NO: El alumnado de 6o habla de sexualidad con Estela Buenaventura. Las familias de 

6º nos comunicaron su preocupación por este tema y desde la AFA nos pareció súper 

interesante abordarlo. Según estudios recientes el primer contacto con el porno es a los 8 

años, por lo que nunca es pronto para empezar a sentar las bases de lo que es y no es el sexo. 

Gracias a la financiación de la AFA, la fundadora de Pupitre Rojo conversó con el alumnado y 

las tutoras de 6o en un taller sobre sexualidad en el que se prestó especial atención a analizar 

la diferencia entre sexo y violencia sexual. 

Comisión de escuela de familias:  

Taller de educación sexual para familias. Pupitre Rojo dota a las familias de herramientas 

básicas con las que acompañar a los y las peques. El AFA generó un espacio de confianza y 

conocimiento para las familias del barrio a través de una sesión formativa con Pupitre Rojo en 

la que se resolvieron preguntas como: - ¿cuándo empezar a hablar de sexualidad con 

nuestros/as peques? - ¿cómo respondemos a “preguntas incómodas”? - ¿qué hago si mi hijo o 

hija se toca? - ¿de qué he de hablar? ¿Hasta dónde le puedo hablar? - etc. 

Curso educación y prevención de adicciones. Un curso para ponernos al día en muchos temas 

importantes que afectan a la educación y desarrollo personal de nuestros niños y niñas. 

Comisión de Educación en diversidad e igualdad: 

Patio inclusivo. Jornada comunitaria de pintura de juegos en el patio. Colaboración y apoyo al 

centro. Desde la AFA hemos financiado el nuevo rocódromo del cole, un proyecto que 

llevábamos tiempo dándole forma. 

Comisión de Paz y Solidaridad:  

Mercadillo Solidario. El mercadillo solidario se realiza con donaciones de las familias del 

colegio de juguetes y material deportivo que se venden en la fiesta de Navidad para recaudar 

dinero. El Fondo Solidario nace como una posibilidad de apoyo económico para familias con 

necesidades específicas con el objetivo de poder apoyarlas o cubrir necesidades comunitarias 

que faciliten la inclusión de todo el alumnado. Se recaudaron 269,12€ en el mercadillo 

solidario del curso 2023/2024. Se añadieron al excedente del año pasado de 52,88€, sumando 

un total de 322€. Se ha utilizado el Fondo Solidario de la AFA para pagar varias excursiones.  

Comisión de Apoyo a mejora de infraestructuras del centro: 

Cambio a Gas Natural. Apoyo en la gestión de la obtención de una ayuda de 40.000€ para el 

cole. 

Comisión de Fiestas y Eventos: 

Fiesta de Bienvenida. Para inaugurar el curso y dar la bienvenida al nuevo alumnado al cole, el 

día 18 de noviembre, sábado por la mañana, se celebró la fiesta de bienvenida, en la cual 

pudimos almorzar, charlar y relacionarnos. Se aprovechó la misma fiesta para, en colaboración 

de todas las familias, retocar las pinturas de los juegos del suelo del patio del colegio. 

Fiesta de Navidad. Para celebrar la llegada de la Navidad celebramos la tradicional Feria de 

Navidad el 19 de diciembre, en la que merendamos chocolate con bizcocho cortesía de 

Serunión, se realizaron diversos talleres de manualidades y juegos deportivos y se realizó 

sorteo de lotes de productos de alimentación. También tuvimos nuestro mercadillo solidario. 



Visita Papá Noel. El 21 de diciembre la AFA organizó la visita de Papá Noel al colegio. Las 

distintas clases saludaron a Papá Noel y pudieron hablar con él. La AFA ayudó a Papá Noel para 

que pudiera entregar un regalo por clase, este año fueron juegos de mesa. 

Fiesta de la primavera. Como ya se acordó en el año anterior, este año de nuevo la Fiesta de la 

Primavera fue organizada por el alumnado y familias de sexto curso, con el fin de recaudar 

dinero para su viaje fin de curso. La comisión de fiestas estuvo de apoyo tanto para su 

preparación como el día de celebración de la fiesta. 

Comisión de Extraescolares:  

Tardes de Septiembre Agencia de detectives: El legado de Queen. 

Extraescolares durante el curso. Objetivos: calidad de las actividades y conciliación familiar. 

Gestión: El equipo de extraescolares trabaja en las del próximo curso donde no se esperan 

grandes cambios. Se sustituirán las que menos han funcionado, e incluso se han debido de 

cancelar, por otras que se consideren de interés. Puntos a tener en cuenta: • A la dirección del 

centro les interesa que las actividades ofertadas a mediodía no sean de empresas diferentes. 

Este año solo hemos tenido de Musicate y ha ido muy bien y nos lo han agradecido. • Este año 

seguimos con la matrícula por actividad. Ha simplificado mucho la gestión y es imprescindible 

para que pueda haber actividades de tarde ya que debemos de pagar a un/una monitor/a para 

que realice esa función de gestión. Desde el equipo de extraescolares se trabaja para que este 

año sea todo lo simple y fácil posible su pago.  

Tardes de Junio. Agencia de detectives: “Un viaje musical al pasado” Objetivo: Recuperar el 

Museo de las Estrellas, donde han desaparecido las mujeres más relevantes de la música. 

Escuela de Verano. Del 25 de Junio al 31 de Julio. Gestionada por Forcuin. Desde el equipo de 

Extraescolares se han tenido en cuenta muchos factores para la elección de esta propuesta. 

Creemos que ofrece una serie de actividades fuera del centro muy interesantes a precio 

ajustado. Esas salidas incluyen salidas al Bioparc, Museo de las Artes y las Ciencias, Hapik, 

Oceanográfic y Museo de Historia natural. También hemos tenido en cuenta y trabajado con el 

centro la posibilidad de comedor y de flexibilidad de horarios y fechas para que las familias 

pudieran organizarse de la mejor manera. 

Otras acciones:  

Camisetas y sudaderas. Luce “Look Vivers” con las camisetas y sudaderas del cole. 

Huerto. Desde la AFA apoyamos al cole en la gestión del huerto. 

Agendas. Como cada año, la AFA gestiona las agendas del cole, para que todo el alumnado 

tenga una misma agenda y a un precio económico. Este año desde la comisión de igualdad se 

intentó crear una agenda que fuera inclusiva con el alumnado que presenta algún tipo de 

neurodivergencia (dislexia, TEA, TDAH...) se habló con varios centros educativos que tienen 

adaptaciones en sus agendas y con la empresa que realiza las mismas pero debido a su alto 

coste de producción se ha decidido seguir con la agenda de siempre, simplificándola lo máximo 

posible. En las primeras páginas será donde se realicen esas adaptaciones con pictogramas. 

La memoria de actividades se ratifica por la asamblea, por unanimidad. 

 



Octavo punto del día. Presentación y aprobación, si procede, del balance económico de 

cuentas de la AFA curso 2023/24 

Lucas Benac, anterior tesorero de la AFA, presenta las cuentas del curso anterior. Informa que 

el ingreso gordo viene de las cuotas de los socios. Explica que hay superávit y es debido a las 

matrículas de las extraescolares. En la parte de ingresos también, indica que se ingresaron 400 

euros de las entradas a charlas, en vez de ingresar los 1000 euros previstos, ya que las 

entradas se pusieron más baratas porque existía un pequeño colchón de dinero para ello. 

Incluye también los ingresos de las fiestas, y la subvención de 900 euros que está pendiente de 

ingresar. Los ingresos totales de la AFA ascienden a 18.000 euros. 

En cuanto a los gastos. Se quieren abaratar  los gastos de la página web que suben a 120 euros. 

El seguro FAMPA son 170 euros. Los gastos de la cuenta bancaria vienen a ser de unos 60 

euros. Lucas sigue detallando los gastos de compra de sudaderas, de las fiestas, de los regalos 

por clase en la visita del papá Noel. También se pagó la orla de 6º de primaria que son socios. 

Del fondo solidario de la AFA se gastaron 200 euros para pagar excursiones a familias que lo 

necesitaban. En las tardes de junio y septiembre, los socios tienen un descuento que asume la 

AFA, es un total 1.500 euros. El rocódromo también fue pagado por la AFA. Los gastos totales 

ascienden a 11.000 euros, habiendo un superávit de 7.000 euros.  

Alexia Grau indica que el dinero está para invertir, y Lucas apunta que sí, pero que está bien 

tener un pequeño colchón, de 2.000 o 3.000 euros, por si surgiera algún inconveniente o 

imprevisto.  

Informa también que en las extraescolares se bajó el precio de la matrícula, ya que se pagaron 

después las matriculas, cuando ya se sabía que la actividad iba a salir.  

Begoña Civera, dice en la asamblea, que cualquier persona socia de la AFA puede proponer 

actividades o proyectos chulos para llevar a cabo desde la AFA. 

Por último, David Luque, informa que el 80% de las familias del cole son socias de la AFA.  

 

Noveno punto del día. Presentación de las comisiones de trabajo,  y aprobación, si procede,  

del Plan de Trabajo 2024/2025  

Se procede a explicar el plan de trabajo para el presente curso 2024/25. 

- Concurso Literario. Chelo Sebastián explica, que está recién creada la comisión 

organizadora para el presente curso. Está en las primeras fases de organización, y 

después de Navidad empezarán a moverse para que salga la convocatoria sobre el día 

del libro. Además indica, que cualquier persona que quiere está invitada a participar 

en la organización. También tienen previsto como el año pasado, que se premie a la 

clase más participativa, de primaria e infantil. El año anterior el premio colectivo 

constaba de un taller de cómic para toda la clase.  

- Taller POR-NO. (Taller sobre sexualidad para 6º de primaria) David Luque explica que 

se ha planteado en consejo escolar y el tutor de 6º de primaria tiene que aceptarlo. A 

la AFA nos gustaría que se aplicara también a 5º de primaria, pero hay que ver si se 

ajusta el presupuesto. Alexia Grau, apunta que el taller sobre sexualidad que se 

organizó para familias, se decidió que fuera bi-anual.  

- Taller Neurodivergencias. Begoña Civera explica que estos talleres son importantes 

para aprender de las fortalezas y desafíos de niños y niñas con síndromes,  TDHA, 



autismo, dislexia, etc.  Además informa que tiene una propuesta de taller de 

Neuralkids.  

David Luque informa que se reciben correos electrónicos en la AFA informando de charlas 

de distintos temas.  

- Alimentación y hábitos saludables. Lucas y Patricia van a mantener la relación con 

Serunión, quieren estar en contacto para continuar organizando la actividad de “Ven a 

comer al cole”. Sigue explicando Lucas que la buena relación con Serunión hace que 

nos ayuden en las fiestas que se organizan preparando las meriendas. A partir de 

ahora las reuniones con Serunión van a ser cada 3 meses y no cada 2 meses como 

venían siendo hasta ahora. Además se quieren trabajar también desde la comisión 

campos como el deporte y la higiene bucodental. Se ha dicho que quien quiera puede 

traerse el cepillo de dientes, aunque el monitor no va a estar pendiente.  

El profesor de Educación  Física se ofrece a hacer algún taller de escalada en el 

rocódromo junto a un padre de 5º de primaria. David apunta que ante la posibilidad de 

una extraescolar de escalada, Susana, no dijo que no.  

Lucas hace un llamamiento para quién se quiere unir a él en la comisión para ayudarle 

ya que hay muchos proyectos chulos que llevar a cabo. 

Joana Krezel pregunta por el tema de la insonorización del comedor. David explica que 

se tiene el presupuesto de una empresa, se está mirando desde la comisión de mejora 

de infraestructuras. 

- Tala de árboles del patio. Se comprometieron desde el ayuntamiento a talar los 

árboles enfermos y a quitar los tocones, para poder plantar nuevos árboles. Ya se han 

plantado nuevos árboles, aunque no son adultos. Desde el ayuntamiento se dijo que 

en este terreno no se podían plantar árboles adultos. En cuanto al árbol del nido de 

cotorras preocupa porque es un nido muy grande y si se cae puede hacer daño a 

alguien. Parece ser que desde el ayuntamiento no saben gestionarlo, y es el colegio el 

que debe de estar recordando que vengan a mirarlo para hacer el seguimiento de su 

evolución.  

- Patio inclusivo (infraestructuras e igualdad) Se van a buscar juegos para el patio, existe 

el problema del espacio para guardarlos, y que no se deben de mezclar juegos del cole 

con los juegos que son del comedor. Desde la AFA se ha hablado de comprar dos 

casetas de jardín  iguales para guardarlos, así una puerta sería para guardar los juegos 

del comedor y la otra los juegos del cole, en este caso pagaría una caseta la AFA y la 

otra el colegio. 

En cuanto a la renaturalización del patio. David Luque hizo gestiones para que nos 

dieran plantas para poder plantarlas en el patio. Esto sería subvencionado o pagado 

por la AFA. 

Accesibilidad. Está viniendo un nene escayolado al cole y se encuentra con el problema 

de las barreras arquitectónicas. Desde el colegio dicen que piden a Conselleria pero 

que es Conselleria la que no da. Aún así hay que pedir más apoyos a conselleria. Bego y 

Rafa explican que existe una asociación que lo que hace en estos casos es ir a pleito 

(“SOLCOM”). Siempre dicen que hay coles en peor situación pero esto desde la AFA 

hay que pelearlo y moverlo. Tres arquitectos en la comisión van a intentarlo a través 

de la seguridad de incendios. Dijeron que aislando el techo ya sería una gran mejora. 

Se necesitan presupuestos de 3 empresas diferentes.  

- Comisión de Igualdad. Rafa Vega Muela quiere entrar en la comisión de Igualdad y 

como vocal de 3º de primaria, para poder asistir a las Juntas. Los objetivos de la 



comisión es organizar talleres y dar apoyo a las familias. Desde la comisión, explica 

Begoña, que les gustaría saber el número de familias con alguna necesidad especial, 

pero han de ser las familias que voluntariamente decidan informarlo a la AFA.  

- Comisión de extraescolares. Explican en qué consiste su trabajo. Contactan con las 

empresas, ven la oferta que tienen y eligen las actividades que más se ajustan. 

Además, coordinan los pagos, piden permisos al ayuntamiento cuando es necesario. 

Llevan a cabo la matinera, la vespertina, las tardes de junio y septiembre, y la escuela 

de verano. La novedad de este año es intentar realizar una escuela de pascua. Se 

muestra la estadística de los niños apuntados a las actividades extraescolares. Tienen 

idea de hacer una encuesta para ver si se pueden recuperar matriculados de 4º y 6º de 

primaria. (en 6º solamente hay 3 matriculados.  

- Fiestas y eventos. Con la fiesta de Navidad se piensa financiar la fiesta de fin de curso. 

Alexia Grau interviene, es importante que la comisión de fiestas comunique las 

necesidades de cada fiesta a los portavoces, es importante que cuando se pide ayuda 

puntual nos ayudemos, y que existe un ambiente participativo en los grupos de wasap 

de las clases.  

Una mamá presenta en la Asamblea propone que sean los alumnos más mayores los 

que realicen los talleres para los más peques.  

Bruno Pomara habla de la fiesta intercultural propuesta. Sería pedir una contribución a 

la AFA de 300 euros para poder llevarla a cabo, sería una fiesta con Gastronomía, 

juegos, tradiciones. Se apunta que se pueden poner trabas a las comidas que se hagan 

fuera del cole y que luego se lleven a la fiesta.  

La fiesta de primavera es la que organizará 6º de primaria con apoyo de la AFA. 

Se propone una Gimkana de pascua, para que los más peques busquen los huevos.  

Mercadillo Solidario que se va a llevar a cabo en la fiesta de Navidad. Begoña explica 

que funciona con donaciones de familias de juguetes en buen estado y libros y lo que 

se recauda va destinado al fondo solidario de la AFA.  

Una mamá propone una rifa pero no de objetos si no de “Banco del tiempo”, que se 

pueda rifar una hora o un tiempo determinado de una actividad que realices o tu 

propio trabajo (como masajes, pintar, etc.) 

También se buscan voluntarios para el huerto del colegio, este año no hay ninguno y 

no se está haciendo ninguna actividad.   

La gestión de las agendas va a continuar como la del curso anterior.  

Yaiza Ortiz indica que está abierta a todo tipo de propuestas de formación para las 

familias.  

 

Décimo punto del día. Presentación y aprobación, si procede, del Presupuesto de la AFA para 

el 2024/2025. 

Begoña Civera, la tesorera, explica a la asamblea la propuesta de los presupuestos para el 

presente curso.  



 

 

 

Los presupuestos se aprueban por unanimidad.  

 



Undécimo punto del día. Ruegos y preguntas.  

- Joana Krezel realiza la propuesta de la posibilidad de que se instale un reductor de 

velocidad para los vehículos delante del cruce del cole. Propone que nos organicemos 

pedir que se instalen en todos los cruces de la calle, ya que se puso uno pero en el 

resto de cruces no.  

- Raquel Robla explica que hace años se llevó una acción de protesta sobre los 

excrementos de perros en la calle Jaca. Durante un tiempo funcionó esta acción y la 

calle se veía más limpia. Propone que se vuelva a llevar a cabo porque la calle Jaca se 

vuelve a ver llena de excrementos.  

 

No habiendo ni más ruegos ni preguntas, se cierra la sesión a las 18:28 horas. 

 

 

 

 

Mari Pau Morant, secretaria.      David Luque y Ana Conca, co-presidentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


